

Ville thermale cosmopolite

Wiesbaden est, sans conteste, l'une des villes les plus attrayantes d'Allemagne. On lui donne parfois le nom de « Nice du Nord » et cela à juste titre, en raison du grand nombre de villas, de son établissement thermal historique, du casino et du magnifique théâtre de la ville. C'est au milieu du XVIIIe siècle que Wiesbaden s'est transformée en une ville thermale internationale et ouverte sur le monde. À cette époque, Goethe, Brahms et Dostoïevski par exemple, ainsi que les familles royales ont souvent séjourné dans la ville.

De nos jours, les sources d'eau salée à 27 degrés et les parcs font de Wiesbaden un lieu de villégiature et un centre de conférences très appréciés. Wiesbaden est, hormis sa longue et glorieuse histoire, aussi la capitale moderne de la Hesse. Avec près de 280 000 habitants, elle est la deuxième plus grande ville du Land.

Les vignobles situés le long du Rhin sont particulièrement idylliques. De nombreux producteurs de Sekt, le vin mousseux allemand, sont implantés à Wiesbaden et dans les environs. À proximité de la région vinicole du Rheingau, avec son vin incomparable et ses délices gastronomiques, de nombreuses découvertes vous attendent.

Chaque année, en été, le Rheingau Musik Festival donne des représentations spectaculaires sur fond de vignobles historiques.

L'établissement thermal, une salle de concert élégante et le centre des congrès situés au cœur d'un joli parc sont d'autres attractions de Wiesbaden que vous devriez visiter. Dans le casino avoisinant, vous pourrez défier Fortuna, la déesse de la chance, dans un environnement spectaculaire. Pour le shopping, rendez-vous sur les magnifiques avenues bordées d'élégants magasins et de boutiques ; un endroit merveilleux pour se promener le long des ruelles pavées et des maisons à colombages, est la vieille ville.

Liens

[Wiesbaden, capitale du Land \(en allemand\)](#)